



RIONS UN PEU



- Un homme se présente au poste de police : Bonjour, je viens signaler la disparition de ma femme. Depuis quand avez-vous remarqué son absence ? Environ un ou deux mois ; Quoi ? Et vous venez seulement aujourd'hui le signaler ? Vous auriez dû venir avant ! Oui mais jusqu'à présent, c'était vivable. Alors que là, il ne reste plus rien dans le frigo, plus de linge propre et je ne vous parle pas de la vaisselle empilée dans l'évier !
- Dans un pénitencier, deux prisonniers discutent : J'ai pris 10 ans pour escroquerie... Et toi ? 20 ans pour secourisme ! Tu plaisantes ? Personne n'a jamais été condamné pour secourisme ! Ben si : ma belle-mère saignait du nez, alors je lui ai fait un garrot autour du cou pour arrêter l'hémorragie..
- Paulo a fabriqué des faux billets de 30 euros. Accablé, son ami Marcel lui dit : Ce n'est pas très malin d'avoir fait des billets qui n'existent pas ! Essaie d'aller faire de la monnaie chez l'épicier, il n'est pas très futé. Bonne idée ! convient Paulo. Il part chez l'épicier et en revient content. Ca a marché ? lui demande Marcel. Oui il m'a échangé mon billet contre 2 billets de 15 euros !

LES ANNIVERSAIRES D'OCTOBRE

- Mme Berthomier Madeleine le 4.
- Mme Coulardot Marie le 4.
- Mme Bionnier Marthe le 6.
- Mme Martin Marie-Louise le 13.
- Mme Martin Thérèse le 14.
- Mme Pognat Odette le 21.
- Mme Skrzypczak Marie-Thérèse le 25.
- Mme Borel Jacqueline le 31.

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 3 et 17 octobre.

L'AGENDA D'OCTOBRE

- Le 1er: ciné-club « La ritournelle ».
- Le 3: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 8: spectacle « A nos aieux » aux Ançizes.
- Le 9: Activité « Lù » avec les enfants de Loubeyrat.
- Le 13: loto.
- Le 14: sortie à la médiathèque de Manzat.
- Le 16: crêpes party.
- Le 17: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Le 22: ciné-club « La Polynésie ».
- Le 28: rencontre avec les enfants de la micro crèche de Loubeyrat.

Attention : changement d'heure dans la nuit du samedi 25 au dimanche 26 octobre. Reculez vos montres d'une heure !

N°97



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES

OCTOBRE 2025



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Certains d'entre vous suivent sans doute l'actualité politique et ses soubresauts actuels. Cela m'amène à vous dire, et en particulier aux nouveaux résidents, que Muriel va passer prochainement vous demander votre choix pour l'exercice de votre droit de vote. Si vous souhaitez voter aux prochaines élections, vous pouvez choisir de vous inscrire sur les listes électoralles de Loubeyrat, nous vous guiderons pour cela et le jour des élections nous vous accompagnerons au bureau de vote pour que vous puissiez exercer vous-même votre droit de vote. Vous pouvez aussi choisir de rester inscrit(e) dans votre commune d'origine, et dans ce cas, le moment venu, nous vous aiderons pour faire une procuration. Il nous semble important que ceux et celles qui en expriment le souhait et en ont la capacité, soient encouragés à exercer ce droit fondamental.

Combien ont été nombreuses les activités en Septembre !!! Concours de pétanque, sortie au bowling, marche contre la mucoviscidose ... bravo à tous les participants à ces sorties. Le mois d'octobre s'annonce également riche avec la semaine bleue et la reprise des rencontres intergénérationnelles. Je suis contente que nous poursuivions nos échanges avec l'école et la crèche de Loubeyrat : accueillir ces enfants dans notre établissement est une joie pour nous tous.

Je vous souhaite un très beau mois d'octobre.

Fabienne CHARDIN

DICTONS

- St Wilfrid ensoleillé, deux jours plus tard emmitouflé. (12 octobre)
- A la St Hyacinthe, on peut semer sans crainte. (23 octobre)
- A la Ste Simone, il faut avoir rentré ses pommes. (28 octobre)

SOIR D'AUTOMNE

Soir d'automne
Il est un bonheur aussi
Dans la solitude.

De temps en temps
Les nuages nous reposent
De tant regarder la lune.

LES FÊTES

- | | |
|---------------------------|---------------|
| Le 1er et le 13 : Thérèse | Le 22: Elodie |
| Le 8 : Brigitte | Le 23: Jean |
| Le 10 : Ghislaine | Le 28: Simone |
| Le 17 : Baudouin | |
| Le 19 : Renée | |

Rien qui m'appartienne
Sinon la paix du cœur
Et la fraîcheur de l'air.

Stéphen Moysan



EN SEPTEMBRE IL Y A EU...



Mercredi 3 septembre a eu lieu le Conseil de Vie Sociale (CVS) en présence de Mme Chardin. Après un point sur la marche de l'établissement, il a été question du nouveau contrat de séjour. Mme Chardin a terminé la réunion en répondant aux questions des résidents notamment concernant le jardin thérapeutique. Le compte rendu est affiché sur le panneau en liège à l'entrée de la salle d'animation.



Jeudi 11 septembre, plusieurs EHPAD étaient réunis à La Mouniaude à Châtel Guyon pour un concours de pétanque organisé par l'EHPAD de Châtel. Malgré le temps incertain, les résidents ont passé un bon moment.



Lundi 22 septembre, trois résidents se sont rendus au bowling de Clermont Ferrand. Pour certains, c'était une première et une grande réussite notamment pour Mr Bayol notre grand gagnant. Bravo à nos trois joueurs qui ont passé un agréable moment et ont hâte de prendre leur revanche.



Mercredi 24 septembre, nous avons fêté les anniversaires des natifs d'août et septembre. Après un après-midi musical, nous avons dégusté un délicieux gâteau aux fruits rouges.



Vendredi 26 septembre, trois résidents se sont rendus à Blanzat afin de participer à une marche solidaire au profit de l'association de lutte contre la mucoviscidose. Chacun à son rythme, les participants ont fait des tours de gymnase. Chaque tour était comptabilisé afin de rapporter de l'argent pour l'association. Les résidents furent ravis de pouvoir participer à cette belle cause.



Bienvenue à Mme Hilaire Anne, arrivée dans notre établissement le 8 septembre 2025 à la chambre 6 du RDJ.